



Rencontre avec une sportive de haut niveau : Julie CHUPIN

publié le 27/04/2023

Dans le cadre de notre **label Génération 2024**, nous avons eu la chance d'accueillir au collège de Brioux sur Boutonne, une grande sportive et une grande championne **Deux-Sévrienne** dans la discipline du **Tir à l'Arc** :

o - Julie CHUPIN

Accompagnée par **Anthony, son mari et entraîneur depuis ses débuts en 2015**, Julie a pu partager avec nos **élèves de sixième et du DAMÉ**, mardi 25 avril, son parcours de vie, son expertise sur la pratique du Tir à l'Arc et son expérience en tant que Sportive de Haut Niveau.



En 2011, percutée par un camping-car alors qu'elle roulait en moto, Julie découvre à son réveil, à l'hôpital, qu' **elle n'a plus sa jambe gauche** ! De plus, victime d'un traumatisme crânien endommageant une partie de son cerveau, elle ne peut plus faire confiance à sa mémoire qui lui fait régulièrement défaut.

C'est en 2014 qu'elle rencontre Anthony, alors entraîneur de l'équipe de France Handisport, qui **lui propose de se mettre au Tir à L'arc car la fédération recherche une archer pour participer aux JO de RIO en 2016** !

Interloquée puisque n'étant pas vraiment sportive avant son accident, elle accepte tout de même de relever le défi, elle fera son entrée en équipe de France un an et demi plus tard mais ne pourra tout de même pas encore se qualifier pour participer aux Jeux de RIO.

Elle persévère dans sa discipline et obtient son ticket, quatre ans plus tard, pour participer aux Jeux de Tokyo en 2020 (2021...) où elle terminera à une remarquable 5ème place ... pas très loin du podium et de la médaille !



Avec les JO de PARIS 2024 en ligne de mire, Julie enchaîne les compétitions ce qui lui permet d' **être classée actuellement à la 7ème place du classement mondial en para-archerie.**

Pour en savoir plus sur l'histoire de Julie, vous pouvez [retrouver 7 vidéos retraçant son parcours en suivant ce lien !](#)



Julie est une spécialiste du Tir à l'Arc avec un "Arc à Poulies" et peut décocher des flèches pour **transpercer une cible de la taille d'une balle de ping-pong à 50 mètres !!!**

D'ailleurs, vous l'avez peut-être vue dans l'émission sur TF1 "Game of Talents" où elle a éteint trois bougies à la suite à 10 mètres ...

Elle doit soulever son arc de 3 kilos 500Gr à bout de bras puis tendre la corde jusqu'à 72 fois en une journée pendant une compétition. **Cela équivaut à soulever une charge de 22 kilos ... 72 fois !** Une vraie championne !



Chaque élève a pu repartir avec une carte à l'effigie de Julie car elle était très fière de nous annoncer que c'est elle qui a été choisie comme **égérie des JO de Paris 2024 pour représenter la discipline du Tir à l'Arc** ! Rien que ça !



Nous la remercions chaleureusement d'avoir acceptée de venir rencontrer nos élèves et **nous remercions également le CDOS des Deux-Sèvres** qui a pu permettre cette rencontre.

Compte sur nous pour te soutenir pleinement pour le Tir à l'Arc à Paris en Septembre 2024 !



Portfolio

